

GERBEROY

Premières dégustations : le Clos Gerberoy a réussi son pari viticole

# Le vin gerboréen a dévoilé sa robe carmin et son arôme fruité

Gerberoy est un village-écrivain connu mondialement pour ses roses. Désormais, les raisins de pinot noir leur feront de la concurrence. La vigne gerboréenne, bercée par le soleil picard, a rendu son premier élixir et les premières dégustations se sont tenues samedi 18 avril en présence d'une trentaine de connaisseurs.

L'histoire de ce cépage local remonte au 23 mars 2004, date à laquelle se crée le Clos Gerberoy, association qui compte aujourd'hui une soixantaine d'adhérents. A l'époque, une douzaine de passionnés réunis autour de Louis Vallois, maire honoraire, Etienne Le Sidaner, petit-fils du célèbre peintre Henri Le Sidaner, et Jean-Pierre His, restaurateur, montent le projet unique et original de donner naissance à une vigne sur un terrain en friche de 1612 m<sup>2</sup> situé en contrebas de la bien nommée rue des vignes.

Deux ans plus tard, le 22 avril 2006 précisément, ils mettent en terre 1100 ceps offerts par les Amis de Caromb, un petit village provençal de la vallée du Rhône. La nature faisant bien les choses, les premiers raisins apparaissent comme attendu à l'automne dernier. L'occasion d'effectuer une première récolte «exceptionnelle» en octobre. Trente kilos de raisins sont ainsi prélevés délicatement puis envoyés chez un maître vigneron

de la Somme pour être pressés. Cette opération rend quinze litres d'un jus carmin placés immédiatement dans une cuve remise ensuite durant six mois dans une cave de Gerberoy. «C'est une première cuvée symbolique. Les premières véritables vendanges auront lieu en septembre prochain», précise le président du Clos Gerberoy Jean-Pierre His.

Pour mettre en valeur ce vin gerboréen, les viticulteurs se sont mis en relation avec la verrerie de Feuquières Saverglass, leader mondial du flaconnage. Séduit par ce projet, la société isarienne a accepté de fabriquer gratuitement trente bouteilles de 50 cl au design très particulier, légèrement conique et avec une piqûre très profonde. «A l'image des bouteilles du 19ème siècle», souligne Didier Rica, représentant de Saverglass.

Ces «récipients» collector sont agrémentés d'une sérigraphie en platine marquée par la médaille du Clos et contenant son histoire. Plusieurs ont été débouchées ce 18 avril pour un premier contact avec le palais. Et les commentaires ont fusé. «Il est astringent, il a du bois, il est un peu vert...», mais quelque soit son goût, tout le monde a voulu y tremper les lèvres.

Dans la foulée, le président Jean-Pierre His et son bras droit Jean-Jacques Dazy ont procédé à



Ho! His...! Le président du Clos Gerberoy débouche allègrement la première bouteille et l'élixir issu de la vigne locale découvre le fond des verres.

une remise de plusieurs actes de parrainage. Le conseiller général Thierry Maugez, qui a soutenu le projet dès ses prémices, a été désigné parrain d'honneur du pied de vigne n°20. «Vous êtes le premier élu ainsi honoré. Mais sachez que le n°10 est réservé au président Yves Rome», a précisé le président du Clos Gerberoy avant de saluer également comme nouveaux parrains et marraines Didier Rica, Catherine Lecêtre, responsable marketing à Saverglass Jean-Paul Gordolon, maire adjoint de Troissereux, Jean-Claude Guillou d'Halloy, Philippe et Odile

Hennebert de la Somme et Jocelyne et Eric Hopquin de Cergy (95).

«Nous sommes une association vineuse mais aussi humanitaire car l'argent récolté grâce à ces parrainages nous permet d'aider des associations qui s'occupent d'enfants déstructurés», a remarqué Jean-Pierre His. La cérémonie s'est terminée avec la signature officielle de la convention de partenariat avec Saverglass qui s'est engagé à fournir les bouteilles du Clos pour les trois prochaines vendanges.

P.-O. J.



Le vice-président de l'association Jean-Jacques Dazy, son président Jean-Pierre His, Christian Segala, directeur du service loisirs accueil au Comité départemental du Tourisme de l'Oise, le conseiller général Thierry Maugez et le représentant de la verrerie Saverglass ont participé à la remise des actes de parrainages des pieds de vigne, plantés il y a deux ans sur un terrain de 1612 m<sup>2</sup>.

